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Ata da 'Assembléia Geral - órdin‘ria ii6 . tondomíni0 :Edifício 	BOM- 	, 
- Avenida 	

• , 

36Sé' 'Antonio Ze, ráibe,f88 .„ Guarulli6S SP,teálNada;' à da 11 t 
de Martode'ZOI.Ci., 	 - 	 ,S 

t̂' 	 • 	 S•I 
-,.‘ 	 - • 

,As 20 30 ho 'ras; ;;erti : segUridaCoriy:16cátá 6, Presentes*,  "os-- SêhhOri;S -"."'édríd6ininni : ,•!:.  
titulares -clã unidades, iánfórnie,ãssináturai, 'apóstás -  no.livrxi de "Ataii,?e-;:die_Venç̀a-s%, • " 

.;foi aberta: e. 'AsSerriblélã :.Gel'al:- Ordin-áriá do •-.05ndornínio .-ECild467,Solar :Boin 
••• 

; cujos-:= Izrabalhos!_ise. -" déSeriybiyer,arri ', rp» .:prpprio_.; tdriddinínio; '-''Pdr -.;-- *Àbialeçá-6, 1 dds,„  
, presentes7áistimlUçá ''presiaênciá:o.Sr,..pálUardo Henrique Barrói, Apto ".:".240, -.  
'que _convidou o Si Maurício ...de '011Veira,  para: seéret 'arli-lo.tÊMseOldb ' Senhor, 
Presidente 	em apreciação 	d6dià: , • • 

- 	 rz•-  „I. : - Item I, -' Discutir o 	 e as  oontas ' dá,adminiStiinão,:relathirás'-à-d.ano 
findo: distribtlíd6 aos 'Orei- entes O reiKrfó.finant,eiró.d6 tjerlõdn de=.3igetrO/2009 ',"à:.,:"• ,.,  
Dezernbro/2009;-=.0ntendo ' aST;1-er.eitaS-‘,e'1eijiésas; •-,eVd1ti;ção' ' irá" - Oti,-„reçiipetaçãO :-  
de acordoS;inádirtiplêíiciá .`e saldos atilai-CO-arte Integránte da-zátà-20iiiistioriadO por '  
um condômino,': `eqe "; -r fõrenn Ir  feitos- 'gni" Onuito longos, - 
informádó '„pelá 	Síndica que 	ah65,de" 2005' fdl:realizedã - Orríâ " àsãeMbiéla que 

' autárízóti -o `párĉelMhento`em -até 50 (cinqüenta) vezes, mediante Q pagamento das 
.cotaS/atliels. "- Eséláreceu ainda *que esteS.acOrdõs , proporcionarain ao condomínio a„ ,  
realização de várias ' obras .  sem a '  • necessidade, de rateio extra ,-- inclUsive 
pagamentd dáSI•contaí , ern_atráS6....ern següldá; fbrirn' teitõi "- álgting-ersfélá'retirrieritãi:: - 
obre os processos da Grile) 

224.01:2000.042619 .;j2 (embargos ' à ,fekecu-ção); ..:Ttehdo .  infOrt4adà: aos .-` 1*;eSerités 
que foi debitado da2econtiu 06 ,condorignIoLo„vkMwriitOpf.  Itt31.50; .38:. (trinta,  e • 

' um ir:1 1 1,-. -01nlieiitx*exitiáre~réSis!e -01ntt(à-76ito centavos), ser do Orimiá ■(et-;"..  
- que, ocorram noy6S`ZSaquelsr .-iinia-:Vez;;:qüe:a ',açãO .,girã 'Wm . tórno .'.d,e.- :R$45:000,00 ,*  
' (quárentist . e:tries'rniCitals)sObrèeatr,áii . riàs obtei;i:à , Sti. '*:kíndié&irifomíóü ' qüe; 

Ocorreu devido aos sáqUés judiciaiS 'inó:proéesió ; da..Gniel 'e Floretii 	Vistoria: do 

aos pipo ;t1e »Borribehis,- ,  que obrigou -o COrídordnio a ". fazer„algumakÁdeqUações pará --  
consegUir. 	AVCB".....:(Atjt6...•  de 	'do -Corpo de ii3ombelros), "  alrn '*=-Oó cano 
estóiira06'. que: 'OcáSionbii.í iiin ''áurnerit6 ria ;  citontade;figlia . 2. por *: dois '  meses Com  ,- 

‘ relação as itrildades,.-,̀ÁdjiidicadáS,/6t.inforiná̀do -dwa'  unidade 83A foi Vendida ,oel0 
valor de R$100.000,- 130 -Xeérri,mil reais), além dó págamentó do débito de IPTit, mas 
a daiXa "Econtimica 'federplaindinão dei baixa na hipoteca. Desta forma; como ' 6 ':-  

."' comprador 'préciSáVá -Se'mudar,:iiüío,Oredio, foi acordado que .eriquahtc:! .. não :for-
resolvido o problema - da -  hipólteca -;a " unidade Será alugada pelo valor. -Ánensae ' de _ 

, 
 

R$300,00' (trezentos reals) ", -mali o:págárhento da cota coridorniniaCA "unidade 81é • , 
também foi vendida, pelo valor R.$105. ,000,00 (cento e - cinco ' mil reais) mais o 
págairento d6 débito de:J.pTli,".;:nistando' aguardar *  a aprovação do finánciamento. 

. Foi esdarecid6 que os -■falóre•S'ae.venda :  foram deliberadoS "  assembléia, sendo.,  
qUe" urnihõvá - aSsembléia>deverãSérealizada para , définlr, 'destino dos valores - 

• rece—  bied:.)51)0=os esdarecirtieritok-Wrireãtação de contas colocada em votação; .-  
*sendo~Somente ,a unidade 103C não apro ou ai tonias as ..denials aprovaram. 

- 	f 	• zn. 	••• 	 • 	 • 
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Protocolado cob N. 194292 em 05/04/2010 a 

microfilme sob No.284936 ama 06/04/2010 
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_ 	• 

Geraldo D. Gualaadro 	Nice Maria 	 o Angelioo 

	

. Av. Tiradhat•e, 1638 8L4/10-01~ahos 	 me. 6464-0935 

ZNOLDNINTO8 ISTADO 	IPISP 	ermas° 	• STICA INTIMADA° 	TOTAL. 

47,93 	13,62 	10.12 	2.55 	2,55 	0,00 	76,77 
■ - 

Item 2 - Eleger siiidico, subsindico e os membros' etetivOs e suplentes do 
Conselho Fiscal e.do'COnselhO Consultivo: aberta ás inscrições`pará o Cargo de, 

• síndico, se inscreveu a Sra. Marli de Almeida - Apto.: 71B. Aberta a votação; foram 
apurados 36 votos a . favor,'02 votos contra e 01 abstenção. Desta for :ma; fol.eleitã 

• a Sra.' Marli de Almeida - , Apto.: 71B -* FtG.: 14.003.878 ..e 
032.319.278-54.. Para -o cargo- de subsíndico não houve candidatos; Pará rbs 
Conselhos.  Fiscal e Con-sultivo,. se .  inscreveram e foram eleitos os 'seguintes *  • 
representantes: Conselho Fiscal - _Eliseo Poe - Apto.: 42C; Júlio César Santos 

• -Frandsco - Apto.: 83C"e Adriana Hemandez Apto.: 11A como titulares e' Samuel 
F

• 

erreira Pintó - Apto.: 112A, Maurício do . Rosário - Apto.: 84B e Aecio Vital Rocha - 
. Apto.: 43A como suplentes; Conselho ConiultiVo Regina Célia Duarte - Apto.: 
, 53B, Maria Ignes S. Oliveira - Apto.: 31B , e GCrairã José Gomes—Apto.: 83B como 
titulares e Ayrton Azzone Filho" Mo.: 113C, Wagner pinheiro - Apto.: 54C,,Vaidir 

• Firmo - Apto.: 84A e Sheila Cristina Imane , Apto.: 104B ''cdrilo 'suplenteã.;0á 
, representantes eleitos cumprirão o mandato de 01- de abill de 2010 a 31:dê -março = 

• "

• 

de7  2012. A .Síndica será isenta' da • cota condominial. Foram feitas algumas - 
reclámaçiies sobre, o cumprimento -do .Regimento Interno • do condoinínio,.., sendo 

z , 
 

'sugerido , por .um condômino a' criação '- -de uma comisSão disciplinar. Sobre/ as 
- reciamaçõe! 	Sr Ai; 'Síndica :.informou' ,-  que Á todas ,as : ocorrênde 'davam' - ser,. 

registradas no ilvtd, disponível na 	 para 	condomínio possa tomar:as., 
medidas ',-cabíveis : ,41ém ,,d1Stár  TexIsts-i,áit:a...4efaspmri 	Regimento Interno e 

s.- . :

• 

CotrventãO; sêndo esciarecidri',qüê ãs-altéèalies'necessitárii ricie.q116ruirí'iii0citc6,"'n';: - 	, 
alem do 'custo para registroem 'coartifulo.J. ' 	 ?‘ • 	 ,„ ' - 

f
• 

• • • • 	. 

,-,

• 

--atem 3-- Discutir e votar o orçamento,das despesas para o .ano eM,curso,"; ;":í.. • 
focando fundos de reserva: informado, aos' presentes que o último 'reajuste da 
cota condominial foi aplicado em Julho/2008, sendo ãugerido pela Administradora . 	• 

• aumento da cota para o valor de R$281;22 (duzentoi e oitenta e um.rêais e vinteÁ 
•••• , dois "centavos), visando adequar a receita ordinária às despesas do condomírHO:A: -' 

- 'Sra.- Síndica- esclareceu- que ,  a: cota cOndominial_ tem sido mantida será reajuãte 
devido a recuperação de acordos, e tendo em vista :o recebimento dos va- iores ,da 
venda das unidades 83A e 81C, ,sugeriu que a -cota seja mantida 'zrio valor atu-a1,4- ,:; " 

' pelo menos neste momento. Em seguida foi proposto por um condeimino,o'reajtiste:_,;.:.;;;..-. 
da-  cota Para ó valor de Ft$260,00 -,(duzentos e sessenta reais) e .a" -posterior.",''''' 

• 

• 

adequação dcil valor da cota as , despesas do condámínio. Após as ponderações, as' 
-três propostas foram colocadas 'em votação, sendo aprovado- pela maidria- 

• presentes  a manutenção do valor de R.$250,00 (duzentos ,  e cinciOenta.  reais): gm 
• assuntos;gerals foram citados': 1ysugerida a criação de um espaço para redrea06, 
. .„ 

das érianças'e 2) reclamação sobre_a limpeza ao condomínio. 

-4 

;Macia mais havendO a tratar,  e ,ninguérn,-querendo fazer'uso
,
da palavra, ,0"::;,. ,  

; Si. :.Presidente deu por encerrado 'og: trabalhos da presente Assembléia 
Geral Ordinária, lavrando-se apresente Ata que-vai -Sei.  assinada .pelo ,,Sr. -- "L •:-.'',..!‘# 
Presidènte- e-  Secretário dos trabalhog. " * '' 

	

, 	. 	 ...íj  
. 	, 	 _. 	 : 	„ . 	

.. 

' Eduardo Henrique Barro 
Presidente a(\gte 

• 

     

      

fls. 13



• 

Ata da Assembléia Geral Ordinária do Condomínio. Edifido Solar Bom Clima -.',.:- 
Avenida José Antonio Zeraibe, 88 - Guarulhos - SP, realizada no dia 24 de . . 	 . 
,fevereiro de 2011. 	 , 	. 	. 	- .. 	• 

_ - 	 • • 	- 
• Às 20h3Omin, em ãèglinda convocação, Presentes osserihores Condôminos titulares de • • 

Unidades, 'conforme assinaturas apostas nó livro ^  de Atas e -presenças, foi aberta a: 
Assembléia Geral 'Ordinária do Condomínio Edifício Solar Bom Clima, cujos trabalhos se' : 
desenvoliérírn, ' nó" próprio ,cohdorniiiio. Por ilnalcação ".•dos • presentes„-, sassúmiuja 

• 'presidência o Sr. João Carlos^  Valverde Apto :: 53A, Tque convidou o Sr. -  .Maurício -  de 
0[1N:feira, para secretáriá-lo.. Em seguida' o Senhor Presidente colocou 'em aPreciação_ 
ordem do dia: • 	• • 	 , 	. 

p Item 1 -  - Discutir o relatório e as contas da administração, relatiVos.ao -and -  • 
findo: entregue aos,, presentes ó • relatório gerencial, contendo as receitaà,, , cleáPesa'S : 

.acordos, média de receitas •e despesas, Controle' de inaclimplência",e -iprocessós,'salclo -
nas contas 'corrente e poupança, relativos ák î . Periodo de janeiro a dezernbro-de,:2010; 
evolução da cota de condomínio 4o _período i::le•‘,2003'a P 201.0 e índice ICON'Secovi SP' 

_ 'Para -T201,1i; torr,,•,--iÇalaVra ja, Sra. iSínclitá, fez'‘ ialgi.ins esclarecimentos sobre as - 
benfeitoriasè-rnanutenções realizadas no" áriO -cie 2010. Entre, as propostas de obras 
para, 2011 estão .  à reforma da entrada do condomínio, 'coberturas ' das. garagens, piso 
da garagem e fechamento dassacadas. ,Apresentou os valores "recebidos -,e, a, receber ' 

: das _Unidades adjudicadas, bem COrirw os yalores -,t•PagOS a 'títúldi -de', honorários 
, ' advdCatícios. -Sobre ó processo 	 PlorettL"esdarecái que entrará .  nó 'Caixa -do _ 	. 

• . condomínio aPrOxirnadamente.R$5.'300,00 : (Cinéo mfl e trezentos ,reálá); . referente 
,diferença ' apurada 'entre os valores bloqueados ,,da conta do condomínio -e o' devido Tio - 
•processo. Em seguida, foi ,aPreseritadó.ãospresentes ó mandado de citação' e penho -ra 

• recebido pelo condomínio, 'referente à cobrança -  de multas do and de 1996 por parte da 
, - Prefeitura' MUnicipal de Guarulhos. Em consulta. ao 'setor de microfilmagem, foi 

demultat referentes -à .x-fistoria -dã-Corpd -delElornbeiróá,--brigádi`de ."--  
1/incêndib e elevadores, totalizando -o valor de R$28.334,49 (vinte e oito mil; trezentos e 
, trinta e quatro, reais' e quarenta e nove centavos). Como se trata de ação julgada' 

-procedente e em fase de penhora, não, há mais possibilidade de recurso, motivo pelo. 
qual o acerto deverá ser feito o quanto antes, evitando que o valor seja bloqueado da • 
conta' do, condomínio. Neste sentido, foram apresentadas 3 (três) propostas para 
pagamento do débito, sendo a vista, ,em 11 (onze) parcelas e em' 72 (setenta.e duas) , 
parcelas. Colocadà. em -votação, foi aprovado por unanimidade dós presentes ,'o ^ 

s  :parcelamento _do - débito - em 11 '-(onze) veies, ficando uma entrada nó ^ valor: de 
,R$4.956,39 (quatro mil, novecentos e cinqüenta e seis reais e trinta e nove 'centavos) 

• e 10 (dez) parcelas'no valor de R$2337,81 (dois mil, trezentos e -trinta-  e sete reais e 
oitenta 	um centavos) Cada. .Deliberado por unanimidade' dos, presentes que será 

• Utilizada° valor da conta poupança para pagamento do acordo / ficando dentes de que 
poderá caúsar atráso no andamento das obras. Será verificado ricià livros da, época se o 
condomínio 'tinha 'ciência das multas ou se foi notificado à: respeito. Após' os . 
esclarecimentos, as contas forarniprOvadas por unanimidade' dos ésentes. 

'-d 

fls. 14



c. • 

João Carlos Valverde . 
P,-si'» te 

•._ 	 , 

POFICIALDEREGISIllíDEROXIS.M U6IDOCUMENIOSED3 REGISTRO 
CIALDEPCSOURIDIDLACOVAInaCERMffluCtS/SP 

Doc.moommoosoere 	1•  

Item — Discutir e votar o orçamento das despesas para o ano em curso, 
fixando "fundos de reserva": informado aos presentes que a cota condominial não é 
reajustada desde 2008 e, de acordo com a média de despesas ordinárias, deverá ser 
aplicado o reajuste de 7,47%, conforme' índice ICON Secovi. Após os esclarecimentos, 
a proposta foi colocada em votação, sendo recusada pelos presentes. Deverá ser 
convocada assembléia. no mês de Maio/2011 para verificar a situação do caixa e 
colocar novamente em pauta a proposta de reajuste da 'cota condominial, sendo 
ressaltado que a cota foi mantida desde 2008 sem reajuste em decorrência da , 
recuperação da inadimplência e, caso esta recuperação sofra uma queda, certamente a 
falta dos reajustes implicará em déficit no caixa do condomínio. Em assuntos gerais, foi .  
registracfg reclamação sobre condôminos que deixarii o portão da garagem aberto. 
Ainda sobre este assunto, foi sugerida a colocação. de sensor que apite na portaria 
quando o portão ficar aberto. 

'Nada mais havendo a tratar e ninguém querendo fazer, uso da palavra; o 
Presidente deu ,por encerrado os trabalhos da presente: Assembléia G 
Ordinária, lavrando-se a presente Ata que vai ser assinada pelo Sr.,Pres-id 
,e Secretário dos trabalhos. 

, 

-)e\ACIAANZe,k13 çk), 	 - 
Maurício de Oliveira 
Secretário 

-PRIMEIRO OFICIAL DE REGISTRO DE T/TULOS 

Protocolo N° : TI) 202090 
Retp.stro em microfilme sob n. ° 292 

GuAsoLsos , 23/03/2011  

-PAULO CELSO ARGELINO 

ES 	ENTE AUTORIZADO 

. Civil 	 

Conducho/Outros: 

TOTAL 	  

O 

IL DE PESSOA 

11.64 
$3,6C 
7,1t 
7,16 
o,00 

65,40 
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